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как хозяйствуем

воПрос недели





– Александр Аркадьевич, сколько 
грубых и сочных кормов вы планиру-
ете заготовить на зимовку скота 
2010-2011 годов?

– Мы хотим заложить на хранение не 
менее 850 тонн классического (рулон-
ного) сена. Сочных кормов – силоса и 
сенажа – по плану должны заготовить 
10,5 тысячи тонн. Заготовка сочных 
кормов будет проходить в три этапа. На 
первом этапе в силосные и сенажные 
ямы укладываются люцерна и смесь 
бобовых и злаковых трав. На втором 
этапе начнется закладка однолетних 
трав на сенаж и зерносенаж. На тре-
тьем, в сентябре – уборка кукурузы и 
отавы многолеток на силос.

– Как ООО «БМК» подготовилось 
к сенокосу? Сколько единиц тех-
ники задействовано на полевых 
работах?

– В прошлом году мы практически 
провалили заготовку грубых кормов из-
за старой техники и отсутствия опытных 
кадров. Заготавливали только силос 
– после скашивания и измельчения 
сразу закладывали в ямы зеленую 
массу трав. Поэтому в 2009 году всего 
52 процента сочных кормов у нас было 
второго класса, а остальные – третьего 
класса и неклассные. Для повышения 
качества заготавливаемых кормов 
требовалось улучшение технической 
базы. В нынешнем году мы приобрели 
четыре единицы новой техники – две 
германские косилки фирмы «Клаас», 
механические грабли и пресс-подбор-
щик. Таким образом в этом году в полях 
у нас работают четыре косилки, два 
кормоуборочных комбайна «Дон-680» и 
«Полесье», две единицы грабель, два 
пресс-подборщика и 10 единиц техники 
на вывозе зеленой массы и готового 
сена. Кроме того, на трамбовке силос-
ных и сенажных ям у нас круглосуточно 
работают мощные тракторы. Это дало 
нам возможность соблюдать техноло-
гию заготовки и хранения кормов.

– Когда начались работы по 
кормозаготовке и какими темпами 
они идут?

Кроме увеличения размеров социальных 
пенсий, также увеличатся государственные 
пенсии отдельным категориям граждан: ин-
валидам и участникам войны, «чернобыль-
цам», военнослужащим и вдовам погибших 
военнослужащих, получающим пенсию по 
линии Пенсионного фонда.

Размеры пенсии по инвалидности (неза-

висимо от группы инвалидности) военнослу-
жащим, участникам Великой Отечественной 
войны, гражданам, награжденным знаком 
«Жителю блокадного Ленинграда», на ижди-
вении которых находятся нетрудоспособные 
члены семьи, определяются, исходя из соот-
ветствующего размера социальной пенсии, 
повышенного на 960 рублей 84 копейки на 
каждого нетрудоспособного члена семьи, 
но не более чем на трех нетрудоспособных 
членов семьи.

Аналогичным образом определяются 
размеры пенсий по старости, устанав-
ливаемые гражданам, пострадавшим в 
результате радиационных или техноген-
ных катастроф, а также размеры пенсий 
по инвалидности гражданам, ставшим 
инвалидами вследствие катастрофы на 
Чернобыльской АЭС либо в результате 
других радиационных или техноген-
ных катастроф, на иждивении которых  

Жаркое лето ооо «Бмк»

ООО «БМК» входит в число 
крупнейших животноводческих 
предприятий нашего городского 
округа. Поэтому сезон кормо-
заготовки для этого хозяйства 
является во всех смыслах жаркой 
порой. Как идут дела на заготов-
ке кормов? С таким вопросом я 
обратился к главному агроному 
этого хозяйства А.А. Шамиеву.

Окончание на 2-й стр.

социальные пенсии  
проиндексированы

Пенсионный фонд

В соответствии с принятым 
Правительством Российской 
Федерации постановлением от 
21.06.2010 N 457, с 1 июля 2010 
года произведена дополнитель-
ная индексация социальных 
пенсий с учетом коэффициента 
дополнительной индексации, 
равного 1,0341.

Цели, которые преследовались при 
проведении учения, заключались в том, 
чтобы проверить действенность планов 
по ликвидации очагов заболевания, со-

вершенствовать навыки работы комиссии 
по ликвидации чрезвычайных ситуаций, по 
руководству структурами ГО Богданович 
при ликвидации АЧС в сельхозпредприятии, 
организовать взаимодействие между сель-
хозорганизациями, ветеринарной службой и 
службами спасения при ликвидации АЧС.

Мероприятия по выявлению, локали-
зации, а также ликвидации условных (!) 
очагов заболевания на Тыгишской СТФ ООО 
«БМК» и в личном подсобном хозяйстве П.Г. 
Балабана в Чернокоровском специальной 
комиссией из Екатеринбурга были признаны 
своевременными и правильными. 

А. МихАйлОв. 

африканская чума  
в Богданович не пройдет

учения

На территории нашего го-
родского округа было проведено 
командно-штабное учение по от-
работке действий при ликвидации 
африканской чумы свиней (АЧС).

Окончание на 2-й стр.

Качество скошенных трав проверяют работники ООО «БМК» А.А. Шамиев, А.Н. Гурин 
и А.С. Щипачев.

Фото А. КОлОСОвА.

ДОВОльНы ли Вы  
ЧеМПиОНАтОМ МиРА  

ПО ФутБОлу?
С.Ю. Бывальцев, капитан футбольной 

сборной «Факел» (ГО Богданович):
– Чемпионатом доволен. Прошло 

все, на мой взгляд, хорошо, без серьез-
ных стычек и травм. Мы увидели то, 
что ожидали четыре года (кроме нашей 
сборной, конечно). Не доволен я, что 
выиграли испанцы, болел за другую ко-
манду. Мешали гудевшие трубы, порой 
смотреть было невыносимо. Не совсем, 
на мой взгляд, объективное судейство, и 
по этой причине, например, англичане 
остались за бортом. Ну, а в целом по-
лучилось хорошо.

Р.В. Юртаев, работник ОАО «Огне-
упоры»:

– К сожалению, посмотреть все 
матчи мне не удалось, поскольку рабо-
таю по скользящему графику. Но то, 
что увидел, мне понравилось – играли 
хорошо. Удивила откровенно слабая 
игра признанных лидеров: Франции, 
Аргентины, Бразилии, Англии и Италии, 
особенно разочаровали англичане. Что 
касается итогов чемпионата, то победил 
сильнейший – я, кроме наших, ни за 
кого не болею.

А.В. Прожерин, слесарь котельной  
N 5 ООО «тЭК»:

– Уровень игры, показанной на 
чемпионате мира, был достаточно 
высок. Особенно понравилась сбор-
ная Германии, демонстрировавшая 
зрелищный, атлетичный и грамотный 
футбол. К сожалению, судейский бес-
предел испортил все впечатление от 
игры. Создавалось ощущение, что итоги 
матчей заранее проплачены, поскольку 
арбитры не засчитывали абсолютно пра-
вильные, честные голы одним, а другим 
засчитывали сомнительные. Чемпионов 
мира – испанцев, как минимум, дважды 
спасали судьи, а то дважды бы вылетели. 
Это мое мнение. 

В.Г. Платков, оператор ЭВМ:
– Если честно, то болел за сборную 

Германии, довольно сильная команда. 
То, что абсолютным победителем стала 
Испания, тоже неплохо. Очень недово-
лен судейством. Во многих играх были 
видны явные ошибки игроков, которые 
судьи не замечали, а может, просто 
делали вид…

А еще меня, как и многих, наверное, 
просто раздражало это гудение над 
стадионом. Особенно оно злило, когда 
проигрывала любимая команда.

С.В. Маркова, продавец-консуль-
тант:

– Я футболом не увлекаюсь, особенно 
когда проходит чемпионат, в котором 
наша команда не участвует. А за сборную 
России я могу поболеть. В любом случае, 
мне приходилось смотреть нынешний 
чемпионат мира, потому что мой супруг 
очень любит футбол. И, как ни странно, 
еще когда проходили полуфиналы, мне 
удалось угадать, кто станет чемпионом, 
хотя муж болел за другую команду.

Г.л. Дёмин, пенсионер:
– Я никогда не увлекался футболом. 

Даже в молодости не смотрел. Но сын 
футбол любит. Пока шел чемпионат, нам 
с женой не давал нормальные передачи 
и фильмы смотреть – почти месяц на 
экране только футбол! Насколько я 
знаю, голландская команда проиграла 
Испании, а сын болел за Голландию. 
Такая трагедия для него!
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– Мы немного – примерно на неделю 
– запоздали со стартом кормозаготовки. 
Начали скашивание травы 27 июня, с 
30 июня началась закладка силоса и 
сенажа, а с 1 июля – сена. В настоящее 
время на хранение заложено 2200 тонн 
сочных кормов и более 200 тонн сена, 
180 тонн из которых напрессовано Евге-
нием Кузьмичем Загородских. В сутки в 
среднем мы заготавливаем от 30 до 40 
тонн сена и от 400 до 450 тонн сочных 
кормов. Могло быть и больше, если бы 
не низкий урожай трав.

– в чем причина низкой урожайно-

Губернатор назвал Форум уральских 
семей «очень важным и значимым со-
циальным проектом», тем более, что его 
проведение совпадает с новым российским 
праздником - Днём семьи, любви и верности. 
Этот праздник традиционно проходит под 
патронатом супруги президента Российской 
Федерации С. Медведевой.

А. Мишарин напомнил, что Свердловская 
область славится своими многодетными се-
мьями и крепкими трудовыми династиями. У 
нас чтят и уважают семейные традиции. Уже 
несколько лет в регионе  эффективно реа-
лизуются  программы «Уральская семья», 
«Дети Свердловской области», «Социаль-
ная поддержка семей с детьми и защита 

прав детей в Свердловской области», «Со-
циальная защита и социальная поддержка 
населения», улучшается демографическая 
ситуация, растет уважение к родительскому 
труду, понимание важнейшей роли семейно-
го воспитания. 

Самое большое внимание в Свердлов-
ской области уделяется медицинским аспек-
там повышения рождаемости, всемерной 
поддержке   материнства и детства. Сверд-
ловская область стала первым регионом 
страны, где началась реализация таких про-
грамм, как «Мать и дитя», «Урологическое 
здоровье мужчин». 

Опережающими темпами у нас осущест-
вляется строительство объектов здраво-
охранения. В прошлом году был введен в 
строй хирургический корпус центра детской 
челюстно-лицевой хирургии «Бонум», нача-
лось строительство целой сети перинаталь-
ных центров. Сейчас работают два таких 
центра - в Первоуральске и Каменске-Ураль-
ском, а в течение 2010-2011 годов должно 
появиться еще пять: в Краснотурьинске, 
Екатеринбурге, Нижнем Тагиле, Ирбите и 
Асбесте.

Наши дети смогут стать счастливыми, 
если будут не только здоровыми, но и 
хорошо образованными, овладеют всеми 
премудростями современных информаци-
онных технологий. Практически все школы 
Свердловской области подключены к сети 
Интернет и обеспечены трафиком. Развитие 
информационных технологий позволило 
решать задачи дистанционного образования 
детей-инвалидов. Сейчас обеспечивается 
установка специализированного оборудо-
вания для работы Школы дистанционного 
образования, продолжается обучение 

педагогических работников технологиям 
дистанционного образования.

«Мы приступили к реализации пре-
зидентской национальной  инициативы  
«Наша новая школа». Эта программа 
направлена, в том числе, и  на сохране-
ние здоровья школьников. На сегодня 
общеобразовательные учреждения имеют 
почти 8 тысяч спортивных объектов, и их 
количество будет год от года расти», - за-
явил губернатор.

В регионе постепенно решается про-
блема с нехваткой мест в детских садах. 
Сейчас охват детей дошкольным образо-
ванием составляет 65 процентов.  Около 
69 тысяч детей ожидают очереди на по-
лучение места в детском саду. Главным 
показателем реализации программы 
«Развитие дошкольного образования в 
Свердловской области в 2010-2015 годах» 
должно стать обеспечение не менее 80 
процентов детей услугами системы до-
школьного образования.

В сфере высшего образования страте-
гической задачей становится создание в 
Екатеринбурге Уральского федерального 
университета, который станет не только 
«кузницей» кадров, но и ядром инновацион-
ной системы всего Уральского региона.

Одним из главных приоритетов, принци-
пиально важных для каждой семьи, является 
задача сохранения и развития сферы куль-
туры на Среднем Урале. Большое внимание 
власти Свердловской области уделяют 
сохранению ценностей межконфессиональ-
ного и межнационального мира, поддержке 
деятельности национально-культурных объ-
единений и автономий.

Комплексная реализация всех обозна-

«Нам с мужем по 50. Воспитали двух 
детей, сегодня они уже взрослые, живут в 
других городах. Пока силы и возможности 
есть (квартира, работа), думаем взять 
ребенка из детского дома или приюта. 
Слышали, что существует такая форма 
устройства в семью, как приемная семья. 
Расскажите о ней подробнее.

и. Казанцева, г. Богданович».
За комментариями мы обратились к 

специалисту управления социальной за-
щиты населения О.Л. Мельниковой:

– Судя по письму, у семьи есть шанс стать 
приемной. Объясню почему. Во-первых, у 

кандидатов в приемные родители проверя-
ется наличие жилплощади, отсутствие су-
димости, учитывается состояние здоровья, 
трудоустройство, моральные качества. У 
адресата письма и ее мужа со всем этим, по-
видимому, в порядке. Во-вторых, намерение 
семьи взять ребенка из детского дома или 
приюта также соотносится с положениями 
о такой форме жизнеустройства детей, как 
приемная семья.

Она предполагает передачу на воспита-
ние ребенка, оставшегося без попечения 
родителей и находящегося в учреждениях 
государственного воспитания. В нашем ГО 
это детский дом (40 детей) и стационарное 
отделение (приют) ЦСПСиД (45 детей, 
данные на 16 июня). В этих учреждениях 
проживают дети от трех до 18 лет.

В семьях же опекунов, как правило, вос-
питываются дети родственников, лишенных 
родительских прав либо не имеющих воз-
можности заниматься воспитанием своих 
детей в силу своего здоровья или жизненных 
обстоятельств. Опекунам, взявшим на себя 
эти обязанности, конечно, нужно сказать 
большое спасибо. Однако, по большому 
счету, они воспитывают детей «своей кро-
ви», а не чужой, как в случае с приемными 
родителями.

Так же, как опекуны, приемные родители 
получают ежемесячное пособие на ребенка 
– 5490 рублей. При передаче на воспитание 
в семью им, как и опекунам, выплачивается 
единовременное пособие – 12637,18 рубля. 
Единственное отличие – за свой труд при-
емный родитель получает зарплату: 4950 

сти, и как ваше хозяйство намерено 
выполнить собственный план кор-
мозаготовки в этих условиях?

– Сеяные травы вымерзли из-за 
того, что первые морозы наступили до 
серьезного снегопада. Кроме того, с 
высоких участков, с бугров снег сдуло. 
Серьезно пострадали бобовые много-
летние травы первого и – особенно 
– второго года пользования. Вторая 
причина заключается в засушливости 
весны и лета. Недаром старики говорят, 
что если зимой снега много, значит вес-
ной влаги не будет. Так и получилось. 
Засушливый май не дал травостою под-
няться в полную силу, затем ситуацию 

отчасти исправили дожди, но сегодня 
мы вновь отмечаем острую нехватку 
влаги в почве, что внушает нешуточные 
опасения не только за урожайность зе-
леной массы трав, но и за урожайность 
зерновых культур. Сегодня с гектара мы 
берем 100 центнеров зеленой массы 
при плане в 120-180 центнеров. Низкую 
урожайность трав предполагается вос-
полнить уборкой не только сеяных трав, 
но и естественных сенокосов. Кроме 
того, с прошедшей зимовки сохрани-
лось 2,5 тысячи тонн силоса, который 
будет использоваться на корм скоту 
нынешней осенью.

вопросы задавал А. КОлОСОв. 

ченных программ уже дает результаты - это 
и демографический рост, увеличение коли-
чества заключённых браков, усиление роли 
института семьи в нашем обществе.

Губернатор отметил, что в Театре эстра-
ды собрались выдающиеся семьи со всего 
Уральского федерального округа - из самых 
разных городов: «Впервые в истории нашего 
федерального округа мы собрались с вами 
одной большой уральской семьёй, много-
национальной и многогранной. Нас объеди-
няет благая цель - создание и сохранение 
крепкой, благополучной семьи.  Надеюсь, 
что Форум уральских семей принесёт его  
участникам новые контакты, знакомства, 
чувство общности, упрочит любовь к своей 
семье и своей Родине».

Александр Мишарин пожелал успеха 
всем участникам форума.

Среди основных задач форума «Ураль-
ская семья» -  поддержка ценностей се-
мейного образа жизни и родовой культуры,  
формирование у молодежи положительной 
мотивации на создание полноценной семьи, 
рождение и достойное воспитание детей. На 
нем прошло и торжественное чествование 
выдающихся семей УрФО.

Каждый субъект Федерации представля-
ла делегация из десяти семей. 

В фойе Театра эстрады развернута вы-
ставка, рассказывающая о семьях-участни-
цах праздника. Каждая делегация подгото-
вила выступление-презентацию. Губернатор 
А. Мишарин вместе с супругой Первого 
Президента РФ Б. Н. Ельцина Наиной Иоси-
фовной Ельциной осмотрели экспозицию и 
побеседовали с участниками форума.

Департамент информационной  
политики губернатора.

рублей в месяц – одному родителю, 3300 
рублей в месяц – каждому из двух прием-
ных родителей. Предусмотрено увеличение 
размера этого вознаграждения. За каждого 
второго приемного ребенка, за детей, не 
достигших трех лет, с ограниченными воз-
можностями здоровья и (или) отклонениями 
в поведении, с хроническим заболеванием, 
не повлекшим инвалидность – 50 процен-
тов; за каждого находящегося в приемной 
семье ребенка-инвалида – 70 процентов. 
Время ухода за приемными детьми засчи-
тывается в общий трудовой стаж приемных 
родителей.

Подробную информацию все заинтере-
сованные лица могут получить в кабинете  
N 10 УСЗН (ул. Советская, 3) или по теле-
фону – 2-48-08. 

Жаркое лето ооо «Бмк»
Окончание. Нач. на 1-й стр.

Первый форум семей урфо
в коридорах власти

Губернатор Свердловской об-
ласти А. Мишарин 8 июля принял 
участие в работе первого Форума 
семей уральского федерального 
округа «уральская семья». При-
ветствуя участников, губернатор 
отметил, что семья - важнейшая 
ценность в жизни человека, это на-
дежный оплот и крепкий стержень, 
на котором держится вся наша 
жизнь.  Пример хорошей, дружной, 
любящей семьи - это главный ка-
питал, который мы можем и долж-
ны дать нашим детям, отправляя 
их во взрослую жизнь, объясняя 
им главные правила и заповеди 
человеческого общения.

хочу стать приемным родителем
вы сПрашивали

Презентация состояла из двух блоков. 
В первой части дети рассказывали о жиз-

ни своих лагерей. Они пели, танцевали и 
декламировали стихи. Во втором блоке 
воспитатели лагерей выступали с ком-
пьютерной презентацией.

Презентация показала, что первая сме-
на проходила занимательно и интересно. 
Отдых детей разнообразен. Программы 
включали в себя мероприятия по оздоров-
лению, патриотическому, гражданскому и 
эстетическому воспитанию.

Например, Байновский лагерь «Сол-

нышко» работал по программе «Летние 
университеты», которая включала в себя 
«Школу мужества», «Академию искусств», 
«Университет здоровья».

А программа лагеря «Солнышко» 
школы N 1 называлась «Фестиваль фе-
стивалей». В Троицком школьном лагере 
ребята занимались по программе «Хочу 
все знать, или Академия трех Т» (труд, 
творчество, талант).

В своем обращении к собравшимся 

находятся нетрудоспособные члены семьи.
Кроме этого, с июля увеличатся размеры 

дополнительного ежемесячного материаль-
ного обеспечения граждан, установленного за 
высокие достижения и особые заслуги перед 
Российской Федерацией и за работу в ядерном 
оружейном комплексе.

Всего в ГО Богданович получателей госу-
дарственных пенсий 1078 человек. В среднем 
увеличение составило 176 рублей.
А. КулАгА,  начальник отдела назначения,  

перерасчета и выплаты пенсий  
уПФР в Богдановиче. 

социальные 
пенсии ...

Окончание. Нач. на 1-й стр.

начальник управления образования Н.Н. 
Чижова отметила хорошую организацию 
летней оздоровительной кампании. Все 
были награждены призами. А грамоты 
победителям презентации будут вручены 
на августовской педагогической конфе-
ренции.

О. ШАРАФиевА,  
старшая вожатая  

летнего лагеря 
центра детского творчества. 

Презентовались оздоровительные лагеря
лето-2010

В школе N 3 прошла презентация 
летних оздоровительных лагерей. В 
ней приняли участие 15 образова-
тельных учреждений.
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Здоровье
 проблемы, кадры, консультации врачей

Здоровье
Ведущая 
Выпуска 

О. сикОрская.

состязания
консультация врача

Пародонтит не оставляйте 
без внимания

наша «скорая»  
блеснула мастерством

зелень для здоровья 
нужна

уКРОП
В пищу мы используем свежие листья 

укропа, добавляя их к картофелю, в сала-
ты, супы, приправляем им мясные блюда. 
В укропе содержатся витамины и микро-
элементы: С, В1, В2, РР, А, фолиевая и 
никотиновая кислоты, калий, кальций, 
железо, фосфор. Укроп содержит также 
эфирные масла.

 Свежую зелень укропа применяют 
при расстройствах желудка и кишечника, 
настой из семян укропа используют как 
мочегонное и желчегонное средство, при 
цистите, при повышенном газообразова-
нии в кишечнике. Считается, что укроп 
способен снизить кровяное давление при 
гипертонии. Отвар из укропа применяют 
также при лечении гнойников на коже, 
конъюнктивите.

ПетРуШКА
 В листьях петрушки содержатся вита-

мины РР, К, С, В1, В2, каротин, углеводы, 
белки, флавоноиды, фолиевая кислота, 

минеральные соли. Пучок петрушки за-
меняет дневную норму витамина С и 
каротина.

 Петрушку рекомендуют принимать при 
гастрите и язве желудка, малярии, астме 
и бронхите, заболеваниях сердца. Счита-
ется, что свежая петрушка положительно 
влияет на людей, которые находятся в 
данный момент в депрессии. Петрушка 
является также отличным мочегонным 
средством. Отвар из петрушки помогает 
при укусах насекомых, способствует 
заживлению ран и используется в кос-
метологии в качестве маски для жирной 
кожи.

СельДеРей
Сельдерей богат витаминами С, В1, 

В2, А, содержит также ряд минеральных 
веществ: магний, йод, фосфор, железо, 
кальций. Сельдерей используют как в 
салатах, так и в качестве приправы к су-
пам, горячим блюдам, из него получаются 
великолепные соусы.

 Сельдерей способствует нормализа-
ции обмена веществ, очищает организм 
от шлаков, применяется при заболевании 
почек, печени, мочевого пузыря. Считает-
ся, что сельдерей благотворно влияет на 
нервную систему, нормализует сон, повы-
шает общий тонус организма, улучшает 
работоспособность. Зелень сельдерея 
применяют также в качестве противовос-
палительного средства предстательной 
железы и при общих нарушениях работы 
половых органов.

л. АНАНичевА, зав. кабинетом  
медицинской профилактики  

Богдановичской ЦРБ.

Эти болезни заметно помолодели, 
кровоточивость десен наблюдается уже 
у 20-летних. А после 40 лет воспаления 
десен встречаются почти у каждого. 
Виной тому плохая экология, неправиль-
ный образ жизни, нерегулярное питание 
натуральными продуктами и, конечно, 
стрессы. Часто пародонтит провоцируют 
заболевания нервной системы, сердеч-
но-сосудистые и желудочно-кишечные 
недуги. Ведь полость рта – это первый 
этаж желудочно-кишечного тракта, где на-
чинаются процессы пищеварения. Также 
причиной пародонтита является патология 
прикуса. Иногда проблемы с деснами 
возникают из-за неправильной гигиены 
ротовой полости.

Как избежать пародонтита? Профилак-
тическая программа в стоматологической 
поликлинике включает в себя индивиду-
альную гигиену полости рта, обучение 
правильной чистке зубов, подбор средств 
индивидуальной гигиены. Чистить зубы 
необходимо не два раза в день, как счи-
талось раньше, а после каждого приема 
пищи. Щетка должна быть индивидуаль-
но подобрана и обязательно жесткая. 

Желательная ширина головки щетки 
– не более двух сантиметров, щетинка 
должна быть подстрижена не ровно, а в 
виде треугольников – для лучшего про-
никновения в межзубные промежутки. 
Ведь главное – удалить из них остатки 
пищи во избежание скопления микробов 
и бактерий. Чистить зубы надо не менее 
трех минут, перед сном прополоскать рот 
раствором хлоргексидина, фурацилина 
или настоем трав: календулы, эвкалипта, 
зверобоя, мяты.

 Профессиональная гигиена включает 
в себя снятие твёрдых и мягких зубных 
отложений с помощью ультразвукового 
аппарата с последующим полированием 
зубов специальными пастами и нанесени-
ем фторсодержащего геля. Профгигиена 
способствует лечению десен, прекращает-
ся их кровоточивость при чистке зубов, па-
циента перестаёт беспокоить неприятный 
запах изо рта. Процедура профгигиены 
поддерживается обезболивающими пре-
паратами и переносится комфортно. При 
необходимости проводится лечение десен 
с помощью специальных прозрачных ле-
чебных плёнок, содержащих различные 
лечебные вещества.

На сегодняшний день в нашей стомато-
логии существует целая каста уникальных 
технологий зубосохраняющих операций 
и методик лечения и восстановления 
зубов.

Записаться на бесплатную консульта-
цию вы можете по телефону стоматоло-
гической поликлиники - 2-27-71.

Р. гАйСиН, главный врач  
стоматологической поликлиники. 

В команду вошли: фельдшеры Ю.А. Фар-
ленков (капитан), А.С. Глумов, Н.Г. Лысцова, 
Н.А. Петухова и водитель К.А. Соловьев. Все, 
кроме капитана, – молодые специалисты, 
пришедшие на работу в «скорую» в послед-
ние годы.

В соревнованиях приняли участие коман-
ды из Пермского края, Ханты-Мансийского 
АО, Оренбурга, Кирова. Свердловскую об-
ласть, кроме Богдановича, представляли 
медицинские работники из Первоуральска 
и Ревды.

Традиционно соревнования включали в 
себя несколько этапов: сердечно-легочная 
реанимация, тестовый контроль (тесты с про-
фессиональными вопросами для фельдше-
ров), ситуационная задача (каждой команде 
давалось задание, в ходе которого нужно 
было оказать помощь «пострадавшим» в ЧС 
и ДТП), трагетест, суть которого заключается 
в том, что нужно через разные препятствия 
пронести носилки с грузом, имитирующим 
пациента, и донести до кареты «скорой» 

так, чтобы «больной» не пострадал при про-
хождении этих препятствий. Новым заданием 
стала диагностическая задача. В ходе этого 
конкурса члены жюри «прикидывались» па-
циентами, называли фельдшерам симптомы, 
которые их беспокоят, а конкурсанты должны 
были правильно поставить диагноз и назна-
чить лечение.

В профмастерстве соревновались и во-
дители.

По итогам состязаний наша команда по-
лучила кубок в номинации «Лучшая команд-
ная работа» и за конкурс художественной 
самодеятельности.

По словам заведующей отделением «ско-
рой медицинской помощи» Е.В. Левиной, 
эта поездка не состоялась бы, если бы не 
помощь спонсоров. Так, финансовые и орга-
низационные вопросы помогали решать зам. 
главы по соц. вопросам В.Я. Бешлый, В.Д. 
Тришевский, спальные мешки, палатки (все 
участники жили в лесу, ночевали в палатках) 
предоставили ЦДТ (директор В.Л. Пере-
валов) и ВЭС. Собраться на соревнования 
также помогли: начальник 14 филиала ФБУ 
ВЧ 96 133 (военные склады) С.В. Мыльников, 
мясокомбинат, предприниматели Т.Н. Дудина, 
Е.А. Гуля, В.М. Галимов, С.В. Щеколдин, А.А. 
Звягинцев.

 – У наших ребят было огромное жела-
ние поучаствовать в конкурсе, – говорит 
Елена Викторовна, – такие состязания дают 
возможность отточить свое мастерство, 
перенять опыт у коллег. Для нас это очень 
важно. И очень важна была поддержка бо-
лельщиков – наших сотрудников, поехавших 
в свое свободное время поболеть за свою 
команду.

Недавно фельдшеры отделения 
«скорой помощи» Богдановичской 
ЦРБ приняли участие в V краевых 
соревнованиях профессионального 
мастерства среди специалистов 
отделений скорой медицинской 
помощи и центра медицины ката-
строф, которые прошли в Перми.

«Хочу через газету поблагодарить нашего 
сельского фельдшера Надежду Алексан-
дровну Жигалову. Мне 85 лет. Возраст пре-
клонный. А тут еще нога заболела. Всю зиму 
я с ней промаялась, даже ходить не могла. 
Обратилась к Надежде Александровне. Она 
выписала мне таблетки, мази. Я пролечи-
лась. И теперь хожу за продуктами в магазин 
сама. Спасибо нашему фельдшеру!

А. вОРОБьевА, с. Бараба».
«Врач Милица Петровна Коробицына 

многие годы работала в ЦРБ заместите-

лем главного врача по лечебной части. 
Выйдя на заслуженный отдых, Милица 
Петровна проработала еще 15 лет. При-
ем пациентов вела ежедневно с 8 до 15 
часов. Если кому-то не досталось талона 
к ней на прием, она выходила из каби-
нета и говорила: «Ждите, всех приму». 
И часто продолжала вести прием, когда 
уже рабочий день был закончен. Мы сер-
дечно благодарим Вас, дорогой доктор, за 
Вашу бескорыстную верность профессии, 
уважительное отношение к пациентам, 
милосердие, чуткость и доброе сердце. 
Земной Вам поклон!

А. ШтыРевА, г. КлиМиНА,  
т. КувАевА, г. Богданович».

Заболевания десен, в частности, 
пародонтит, в последнее время 
очень распространены, и коли-
чество заболевших стремительно 
растет.

Полезное Питание

Практически каждый из нас 
просто обожает зелень: петрушку, 
укроп, сельдерей и другую. Мы 
добавляем ее в салаты, мясные 
блюда, в супы. Зелень мы гото-
вы охотно кушать в любую пору 
года, наш организм в особенности 
приветствует ее зимой и ранней 
весной.

Богдановичская команда участвует в «трагетесте».

сердечное спасибо докторам
Почта «нс»
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Дорогая наша доченька Жернако-
ва елена Алексеевна!
Юбилейный год пусть приласкает,
Счастье в жизни принесёт,
Пусть надежда согревает,
А судьба пусть бережёт!
Все мечты пусть сбываются,
Жизнь твоя наполняется

11 июля 2010 года 
исполнилось 8 лет, как 
нет с нами нашего до-
рогого Шитика Сергея 
Петровича.

Нам не вернуть тебя слезами, 
Тоскою нашей не вернуть.
Но ты всегда, навеки с нами, 
Хотя ушел в последний путь.

Просим всех, кто знал и пом-
нит Сергея, помяните его вместе с 
нами.

Мама, сестра  
и родные.

14 июля исполнится 10 лет, как 
ушел из жизни дорогой, любимый 

муж, отец, дед, прадед 
туринцев Николай геор-
гиевич.
Тебя мы будем 

помнить вечно, 
Пока жива наша душа.
Тоска и горе бесконечны,
И боль с тоскою не ушла.
Горечь утраты так велика,
Болью сжимает сердце тоска.
Образ твой ясный вечно храним, 
Любим тебя и безмерно скорбим.

Все, кто знал и помнит Николая 
Георгиевича, помяните вместе с 
нами.

Жена, дети, внуки, родные.

Только яркими красками
И цветами прекрасными!
Долгих лет и крепкого здоровья, 
Молодости, силы, красоты!
Пусть всегда - не только 

в день рождения -
Исполняются заветные мечты.

Папа и мама.

В целях признания граждан, обратившихся 
с заявлениями о постановке на учет для предо-
ставления им по договорам социального найма 
жилых помещений муниципального жилищного 
фонда, малоимущими, руководствуясь Жи-
лищным кодексом Российской Федерации, За-
коном Свердловской области от 22.07.2005 года  
№ 96-ОЗ «О признании граждан малоимущими в 
целях предоставления им по договорам социаль-
ного найма жилых помещений муниципального 
жилищного фонда на территории Свердловской 
области», постановлением Главы городского 
округа Богданович от 07.07.2006 года № 694 «О 
механизме реализации Закона Свердловской об-
ласти от 22 июля 2005 года № 96-ОЗ «О признании 
граждан малоимущими в целях предоставления 
им по договорам социального найма жилых по-
мещений муниципального жилищного фонда на 
территории Свердловской области»,

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить среднюю рыночную стоимость 

одного квадратного метра общей площади жилья, 
сложившуюся в городском округе  Богданович, на 
III квартал 2010 года в следующих размерах:

1) на приобретение жилых помещений:
- город Богданович – 22000 рублей,
- Барабинская сельская территория – 17000 

рублей,
- Байновская сельская территория  – 18000 

рублей,
- Волковская сельская территория – 17000 

рублей,
- Гарашкинская сельская территория  – 10000 

рублей,

- Ильинская сельская территория  – 10000 
рублей,

- Коменская сельская территория  – 18000 
рублей,

- Кунарская сельская территория – 17000 
рублей,

- Троицкая сельская территория – 16000 
рублей, 

- Тыгишская сельская территория  - 
18000 рублей,

- Грязновская сельская территория – 18000 
рублей,

- Каменноозерская сельская территория    
– 12000 рублей,

- Чернокоровская сельская территория      
– 15000 рублей; 

2) на строительство жилых помещений в 
городском округе Богданович - 26880 рублей.

2. Опубликовать настоящее постановление 
в газете «Народное слово».

3. С момента выхода настоящего постанов-
ления считать утратившим силу постановление 
Главы городского округа Богданович от 07.04.2010 
года № 727 «Об установлении размера средней 
рыночной стоимости одного квадратного метра 
общей площади жилья  на территории городского 
округа  Богданович на II  квартал 2010 года».

4. Контроль за выполнением настоящего поста-
новления возложить на первого заместителя Главы 
городского округа Богданович А.С. Пыжова.

А.С. ПыЖОв,
и.о. главы городского округа  

Богданович.

За этот же период пожарные 81-й части 
выезжали на дорожно-транспортные про-
исшествия с пострадавшими 13 раз. За 
три месяца в ДТП пострадало 17 человек, 
двое погибли, существенно повреждено 
восемь автомобилей. Аварийно-спаса-
тельных работ не проводилось.

2 мая, в 3 часа 19 минут, на пульт де-
журного единой диспетчерской службы-01 
поступило сообщение о пожаре в кварти-
ре N 1 дома N 4 на улице Кооперативной. 

При тушении пожара в квартире был 
обнаружен труп гражданина А., 1973 года 
рождения. Причиной пожара послужило 
неосторожное обращение с огнем граж-
данина А., находящегося в алкогольном 
опьянении.

24 мая, в 3 часа 55 минут, в службу 
спасения-01 поступило сообщение о по-
жаре в жилом двухквартирном доме N 29 
на улице Рабочей в селе Волковском. В 
тушении пожара приняли участие муници-
пальные пожарные села Ильинского и два 
отделения 81 пожарной части. Во время 
ликвидации пожара были обнаружены 
два трупа хозяев дома 1935 и 1973 годов 
рождения. Огнем уничтожены кровля, 
перекрытие и внутренняя отделка дома, а 
также хозяйственные постройки. Площадь 
пожара 200 квадратных метров, причина 
пожара – неосторожное обращение с ог-
нем при курении.

М. ЗыКОвА,
инспектор ОгПН. 

Если рассматривать ДТП по видам, то 
наезды на пешеходов являются распро-
страненными происшествиями и состав-
ляют почти 26,5 процента от всех ДТП. 
По вине пешеходов в прошлом году было 
зарегистрировано одно происшествие с 
пострадавшими, один человек погиб. А в 
этом году произошло уже три подобных 
происшествия, двое погибло и один по-
лучил травму.

Самая распространенная причина наез-
дов на пешеходов – несоблюдение Правил 
дорожного движения, в первую очередь, 
переход проезжей части вне установленных 
для перехода местах – девять ДТП произо-
шло в этом году (три – в прошлом).

Нарушителей не пугают ни штрафы, ни 
последствия, к которым могут привести их 

противоправные действия. Только за 2009 
год к административной ответственности 
за нарушение правил перехода проезжей 
части было привлечено 1415 пешеходов, 
в 2010 году - уже 1604.

О том, где можно переходить проезжую 
часть, знают, конечно же, все. Но мало 
кто использует свои знания на практике. 
Может, у нас просто нет привычки жить 
по правилам? Скорее всего, просто не 
хватает культуры и уважительного от-
ношения к другим участникам дорожного 
движения.

Есть и другой аспект. За тем, как взрос-
лые переходят дорогу, следят десятки 
детских глаз. И часто дети, следуя примеру 
взрослых, бегут по проезжей части, не думая 
об опасности, которую таит в себе дорога.

Каждый взрослый человек стремится 
научить ребенка чему-то хорошему, ста-
вит перед собой глобальные задачи, за-
бывая о мелочах. А именно из этих мело-
чей складывается отношение ребенка ко 
всему, что его окружает. Дорога и Правила 
дорожного движения, кажущиеся для мно-
гих мелочами, требуют более серьезного 
отношения. Но прежде чем учить детей, 
нам самим нужно многому научиться. И 
самому главному – жить по правилам.

Н. ДеМиНА, 
инспектор по пропаганде гиБДД. 

3 июля на ул. Кунавина, возле дома  
N 112, водитель «девятки» наехал на сто-
ящий на обочине автомобиль «Черри» и 
скрылся с места ДТП.

В этот же день, после 11 вечера, на 
восьмом километре автодороги Богданович-
Бараба-Покровское водитель автомобиля 
«ВАЗ-21063» при движении съехал с дороги, 
в результате автомобиль опрокинулся. Во-
дитель повредил позвоночник, пассажир 
получил закрытый перелом лодыжки.

4 июля, в час дня, на ул. Кунавина води-

тель грузового автомобиля «Рено» наехал на 
пешехода. Пострадавший получил перелом 
ключицы и ушиб грудной клетки.

7 июля, в половине третьего ночи, на авто-
дороге Волковское-Ильинское водитель мо-
тоцикла ИМЗ-8-103 не справился с управле-
нием, съехал с дороги, после чего мотоцикл 
опрокинулся. Водитель мотоцикла погиб на 
месте. Пассажир получил черепно-мозговую 
травму и сотрясение головного мозга.

е. ПАСюКОвА 
(по данным гиБДД).

на пожарах погибло  
три человека

слуЖБа сПасения-01

Во втором квартале 2010 года на 
территории ГО Богданович про-
изошло 110 пожаров в жилье, три 
человека погибло, за аналогичный 
период прошлого года на пожарах 
погибло четверо.

Пешеходы все чаще  
попадают в дтП

гиБдд сооБщает

В 2009 году в ГО Богданович 
было зарегистрировано три ДтП с 
участием пешеходов, погиб один 
человек, раненых нет. В сравнении 
с 2010 годом в районе отмечен рост 
подобных происшествий на 200 
процентов.

мотоциклист разбился насмерть
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Об установлении размера средней рыночной стоимости одного 
квадратного метра общей площади жилья  на территории  

городского округа  Богданович на III квартал 2010 года

Реклама

16 июля 2010 года, с 10:30 до 11:30, в зале заседаний администрации город-
ского округа Богданович (кабинет № 40, 3 этаж) будет проводить прием граждан 
по личным вопросам заместитель министра строительства и архитектуры 
Свердловской области Виктор николаевич Киселев.

Предварительная запись на прием в кабинете № 42  
или по телефону - 5-22-62.


